
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第4回学校運営協議会を開催しました  

１月２７日，学校運営協議会が開催されました。今回は，

保護者の皆様や子ども達のアンケート，教育活動の実績を

もとに，教職員で成果と課題をまとめたものを委員の方々

に見ていただきました。さらに本年度の教育活動全般に

ついて，運営協議会委員の方々に様々な視点から質問し

ていただくものでした。今後，委員の方々のご意見を参

考に，来年度の教育活動の改善策として学校でも考え，

提案していきます。３月には「学校関係者評価」として

地域の方，保護者の方にご覧いただける予定になっています。 

 

６年生,「卒業式まであと･･日」が掲示されました 

３学期，自分達の学校生活をどう作っていくかを考える時間です。小学校の６年

間の過去と今をしっかり振り返り学習を進め，未来に向かって力強い巣立ちを期待

しています。１月２０日，６年生の教室には，学級目標と「卒業式まであと４０日」

の掲示がされています。「授業がんばろう」「思い出をもっとつくろう」というメ

ッセージも書かれています。１年間の思い出と新しい生活に向かっての希望が入り

混じった３学期となりそうですね。がんばれ６年生！応援しています。 

 

■令和３年度 鈴鹿市立庄野小学校 学校教育目標 

「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」 

ＮＯ  １６  

平成３０年４月２０日  

 

令和４年  ２月９日  

平成３０年４月２０日  

 

6-1学級目標「なかま」  
6-2学級目標「まめちしき」  



交通安全について=歩行者の立場で=，=自転車運転者の立場で= 

 
先日，学校運営協議会で話題になったことを紹介します。  

【子ども達が歩行者の立場で】 
２０２１年４月に交通教則が改正され，

横断者は「手上げ」などをして運転者に
「横断」の意思を明確に伝えるということ
が明文化されました。子ども達の登下校，
普段の家庭生活で，横断歩道を渡る時に実
行しましょうという再確認が必要になって
きます。 
学校運営協議会，地域でも啓発や協力を

したいと話題になりました。 
学校では，集団下校時や各クラス，地区

別班が集まる時に担当教員が話をしていま

す。最初はうまくできないことが多々あり
ますが，何度も呼び掛けていきたいと思い
ます。ご家庭や地域でもお声かけをいただ

けると幸いです。子ども達の安全安心を確
保したいと考えています。 
左の啓発ポスターは県警ホームページか

らのものです。子ども達だけでなく，おと
なも横断の場面で，「手上げ」などをして
運転者に「横断」の意思を明確に伝えるこ
とを推奨していました。この機会にお子さ
んと一緒に考えてみてはいかがでしょうか。  

 

【子ども達が自転車運転者の立場で】 

今年度の小学校生活，一年が過ぎよう

としています。子ども達も自立し，たく

ましさも感じられます。子ども達同士で

地域に出かける機会も増えてきたと思い

ます。また学年が大きくなると，自転車

に乗って少し遠くまで出かけることもあ

ると思います。そんな時に，交通安全に

ついてご家庭でお子さんと一緒に考える

機会を設けていただきたいと思います。

学校では自転車の乗り方，ヘルメットの

着用の大切さなどについて，子ども達に

指導，学習を行っています。 

また交通安全課からは交通安全条

例，自転車損害賠償責任保険等への加

入義務化（２０２１年１０月１日か

ら）についての啓発プリントも届いて

おり，教室掲示を行っています。詳細

については「三重県」のホームページ

を参考にしてください。 


